



笛南中だより

甲府市立笛南中学校
文責 校長 井上 有史

新校長の井上です。
よろしくお願いします。

4月1日、校庭の満開の桜とチューリップに迎えられ笛南中学校に着任しました。新校長の井上有史(いのうえゆうじ)と申します。一昨年までお世話になった笛南中で再び勤務することができ、本当にうれしく思います。専門教科は社会科です。学生時代は、日本史を専攻していたため、笛南中学区の貴重な歴史遺産や文化には、とても魅力を感じています。子どもたちが、ふるさとに誇りを持てるよう、引き続き地域学習にも力を入れたいと思っています。

さて、新型コロナウイルス感染症は未だ終息の兆しが見えず、県内でも連日多くの感染者が報告されています。学校現場も引き続き蔓延防止対策が必要となります。ご家庭や地域の方々には様々なお手数をおかけしますが、子どもたちの安心・安全を最優先に据え諸活動を進めていくつもりですので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

本年度も子どもたちの心身ともに健全な育成に向けて、学校と家庭、地域が力を合わせ、心を合わせていくための一助として、この「笛南中だより」を発行いたします。校長室から眺めた子どもたちの様子、学校での出来事、校長室にいて考えていることなどをお伝えします。発行は不定期になりますが、できるだけたくさんのご家庭にお届けしたいと思います。保護者の皆様からご意見、ご感想やご要望をいただけたら幸いです。



業務員さんがお世話をしてくださったチューリップ

☆令和4年度 笛南中学校 教職員

教務

校長	井上 有史(社)	学校経営
教頭	向山 聡(社)	学校運営・PTA
教務主任	望月 美紀(英)	教育課程・研究主任
養護教諭	渡邊 歩美	保健主事
事務職員	平賀 僚	学校事務全般
非常勤講師	中村 英子(数)	非常勤講師
非常勤講師	高野 直美(美)	非常勤講師
非常勤講師	米山 沙智(家庭)	非常勤講師
特別支援教育支援員	湯本 伸江	特別支援教育支援員
学校司書	佐藤 優子	図書館運営
技能員	古原 保	学校営繕
給食	佐野 章子	給食配膳
学習指導員	丹沢 浩江	学習支援
スクールポートスタッフ	久藤 雅康	学校整備
A L T	キャレル・ノア・ブリトン	
スクールカウンセラー	飯久保百合子	教育相談

1年

主任	若林 実(社)	総合学習・初任研担当
1組担任	網倉 祐哉(数)	給食主任
2組担任	小林 真波(英)	不登校・環境教育担当

2年

主任	石田 剛士(技術)	生徒指導主事・情報主任
1組担任	樋口 惇一(理)	道徳主任

3年

主任	田村 由紀(音)	進路指導主事
桑の実担任		特支コーディネーター
1組担任	竹中 翼(保体)	特別活動・環境教育主任
2組担任	中島 直美(国)	生徒会・図書館主任

令和3年度末の人事異動により、新たに5名の先生方を迎えて新年度がスタートいたしました。

学級担任や教科担当が替わりました。新たな気持ちで1年間取り組んでいきましょう。また、学校へのご意見・ご要望などありましたら担任を通してご連絡ください。1年間よろしくお願いいたします。

入学式・新任式・始業式

4月6日(水)入学式、7日(木)新任式・始業式を行いました。本年度は新入生43名、2年生39名、3年生46名、計128名でのスタートとなりました。いずれの式でも、生徒たちは真剣な表情で、背筋を伸ばして参加していてとても感心しました。また、代表生徒のあいさつがとても素晴らしく、中には原稿をすべて暗記し発表した生徒もいました。きっと春休み中に何度も練習し、本番に臨んだのだと思います。人前でスピーチすることは、緊張もするし、大人でも苦手意識を持っている人はたくさんいると思いますが、物怖じせず堂々と発表している姿はとても頼もしく見えました。これからも多くの生徒がスピーチに挑戦できるような機会を作り、笛南中学校の良き伝統として、定着させたいと思います。ここでは、新入生代表の誓いの言葉と、生徒会長による歓迎の言葉(手違いで未発表となってしまいました)を紹介させていただきます。



～入学式 誓いの言葉～



あたたかな春の光に誘われて、桜の花も満開となった今日の良き日。私たち新入生43名は、伝統ある甲府市立笛南中学校の入学式を迎えることが出来ました。本日は、このような立派な入学式を挙げていただきありがとうございます。

今日から私たちは笛南中学校の生徒として、学校生活をスタートします。自分で考えて行動をし、自分で責任を持たなければいけない場面がたくさんあると思います。小学校とは違う生活に少し不安な面もありますが、今はこれからどんな毎日が待っているのだろうかという期待と希望に満ちています。

中学校の三年間はとても短く感じられると思います。勉強とスポーツを頑張り、笛南中学校の一員としての自覚を持ち、仲間と共に支え合いながら、悔いのない中学校生活を送りたいと思います。

一日一日を大切に、努力を惜みず、しっかりとした行動がとれる中学生になることをここに誓います。

校長先生を始め、諸先生方、温かく厳しいご指導をよろしくお願いいたします。

1年生代表 田中 愛

～新任式 歓迎の言葉～

新たに笛南中学校に着任された先生方、ようこそ笛南中学校へ。先生方が来ることをとても楽しみにしていました。



初めて笛南中学校に来た先生方に、笛南中学校のいいところをいくつか紹介したいと思います。

まず、校庭の植物です。今は桜とチューリップが咲いており、それらが笛南中学校の外観を美しく彩ってくれています。また、見てみてください。

次に、生徒同士が仲良く出来ることです。笛南中学校は、他の中学校と比べて全校生徒の数が少ないです。しかし、そのおかげで、色々な仲間との関わりが多くなり、生徒同士のつながりが深くなる事ができます。そして、笛南中学校の生徒は、みんな明るくユニークな人です。なので、先生方からも明るく元気に接して欲しいなと思います。

私たち三年生は一年しか関わることができません。しかし、一年間の学校生活や行事を通して、先生方から多くのことを学ばせていただきます。ご指導よろしく願います。

生徒会長 鳥谷 明夫

○校長の話

入学式では、私から笛南中の伝統である挨拶がしっかりできるようになること、困ったことがあったらためらわずSOSを発信して欲しいことの2つを新入生にお願いしました。また、始業式では、全生徒に「置かれた場所で咲きなさい」という言葉を贈りました。今の環境にしっかりと向き合い、自分に出来ることを精一杯頑張りたいという願いを込めました。令和四年度が、生徒たちにとって飛躍の年となるよう、全職員一丸となって支援していきたいと思っています。



入学式後初めての学級指導。緊張ながらも担任の先生の話をしっかり聞いていました。